
JENNIFER FREEMAN
CHIEF EXECUTIVE OFFICER

OF PEACE GEEKS

  DIRECTEUR GÉNÉRAL DE
PEACE GEEKS

Jennifer Freeman, Chief Executive Officer PeaceGeeks, has led
technology nonprofits to explore the enabling conditions for
innovation and digital transformation to create more modern,
efficient, human-centred migration systems.
She has led the technology nonprofit’s strategy to scale, working
with newcomers, policymakers and nonprofit leaders to explore the
enabling conditions for innovation and digital transformation to
create more modern, efficient, human-centred migration systems.
Jen has been recognized for developing public-private partnerships
that leverage technology to enhance the security, and agency of
human rights defenders, peacebuilders, displaced and conflict-
affected populations. Before joining PeaceGeeks, Jen worked in
international peacebuilding and humanitarian emergencies, and is an
internationally recognized expert on Women, Peace and Security.
Previously, she was Professor of Practice at the Kroc School of
Peace Studies, Director of the Women PeaceMakers Program, and a
visiting fellow at the Centre for Women, Peace and Security, at the
London School of Economics.

Jennifer Freeman, directrice générale de PeaceGeeks, a
conduit des organisations technologiques à but non lucratif à
explorer les conditions favorables à l'innovation et à la
transformation numérique afin de créer des systèmes de
migration plus modernes, efficaces et centrés sur l'humain.
Elle a dirigé la stratégie d'expansion de l'organisation technologique
à but non lucratif, en travaillant avec les nouveaux arrivants, les
décideurs politiques et les dirigeants d'organisations à but non
lucratif pour explorer les conditions propices à l'innovation et à la
transformation numérique afin de créer des systèmes de migration
plus modernes, plus efficaces et centrés sur l'humain. Jen a été
reconnue pour avoir développé des partenariats public-privé qui
tirent parti de la technologie pour améliorer la sécurité et l'action des
défenseurs des droits de l'homme, des artisans de la paix, des
populations déplacées et des populations touchées par les conflits.
Avant de rejoindre PeaceGeeks, Jen a travaillé dans le domaine de la
consolidation de la paix internationale et des urgences humanitaires.
Elle est une experte internationalement reconnue dans le domaine
des femmes, de la paix et de la sécurité. Auparavant, elle a été
professeur de pratique à la Kroc School of Peace Studies, directrice
du programme Women PeaceMakers et chercheuse invitée au
Centre for Women, Peace and Security de la London School of
Economics.
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NEELAM SAHOTA
CHIEF EXECUTIVE OFFICE,
DIVERSECITY COMMUNITY

RESOURCES SOCIETY

DIRECTRICE GÉNÉRALE,
DIVERSECITY COMMUNITY

RESOURCES SOCIETY

Neelam is a senior executive in the social impact sector. With more than
25 years of leadership experience primarily in the nonprofit sector, her
award-winning work in the social and economic development of Surrey,
BC has been based on creating community impact through resource
connections, innovative economic drivers and values-based community
partnerships. Taking a strategic approach to developing innovative
business strategies to maximize collective impact has been the
cornerstone of her career.
With prior experience in provincial government and the private sector,
Neelam joined DIVERSEcity Community Resources Society as the Chief
Executive Officer in 2013 and has enjoyed a fulfilling and rewarding
career leading the organization through significant growth. She has a
well-established reputation for building and leading high performing
teams with transformative business strategies. Neelam is known for her
unrelenting focus on quality and efficiency combined with a genuine
concern and commitment for all who work with her. As a BIPOC female
leader, she uses her voice and champions the advancement of women of
all diverse backgrounds using her intersectionality lens to ensure
equitable pathways to leadership roles.

Neelam est cadre supérieur dans le secteur de l'impact social. Avec plus
de 25 ans d'expérience en leadership, principalement dans le secteur à but
non lucratif, son travail primé dans le développement social et
économique de Surrey, en Colombie-Britannique, a été basé sur la création
d'un impact communautaire par le biais de connexions de ressources, de
moteurs économiques innovants et de partenariats communautaires
fondés sur des valeurs. L'adoption d'une approche stratégique pour
développer des stratégies commerciales innovantes afin de maximiser
l'impact collectif a été la pierre angulaire de sa carrière.
Forte d'une expérience antérieure au sein du gouvernement provincial et
du secteur privé, Neelam a rejoint DIVERSEcity Community Resources
Society en tant que directrice générale en 2013 et a connu une carrière
épanouissante et gratifiante en menant l'organisation à travers une
croissance significative. Elle jouit d'une réputation bien établie pour la
mise en place et la direction d'équipes très performantes avec des
stratégies commerciales transformatrices. Neelam est connue pour
l'importance qu'elle accorde à la qualité et à l'efficacité, ainsi que pour
l'intérêt et l'engagement qu'elle manifeste à l'égard de tous ceux qui
travaillent avec elle. En tant que femme leader BIPOC, elle utilise sa voix et
se fait la championne de l'avancement des femmes de toutes origines en
utilisant sa lentille d'intersectionnalité pour assurer des voies équitables
vers des rôles de leadership.
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JACK JEDWAB
PRESIDENT OF THE ASSOCIATION

FOR CANADIAN STUDIES (ACS)
AND CHAIR OF METROPOLIS

CANADA

PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION
D'ÉTUDES CANADIENNES ET

DIRECTEUR GÉNÉRAL DE
L'INSTITUT METROPOLIS
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Jack Jedwab est président de l'Association d'études
canadiennes et directeur général de l'Institut Metropolis. Il est
titulaire d'un doctorat en histoire canadienne de l'Université
Concordia. Avant 1998, il a été directeur exécutif de la section
québécoise du Congrès juif canadien. Il est l'auteur et le
collaborateur de publications universitaires, de rapports
gouvernementaux et de journaux à travers le pays dans les
domaines de l'immigration, du multiculturalisme, de la
diversité, des droits de l'homme et des langues officielles.
Après trois décennies de recherches approfondies sur
l'opinion publique et la démographie, il est régulièrement
consulté par les médias et les organismes gouvernementaux
pour son expertise et ses idées sur les questions d'importance
dans la sphère publique. Il a enseigné et donné des
conférences à l'Université McGill, à l'Université du Québec à
Montréal et à l'Université Concordia, proposant des cours
allant de la politique publique à l'histoire de l'immigration et
des groupes minoritaires, en passant par le sport au Canada.

Jack Jedwab is President and CEO of the Association for
Canadian Studies and the Metropolis Institute. He holds a
Ph.D. in Canadian History from Concordia University. Prior to
1998, he served as executive director of the Quebec branch of
the Canadian Jewish Congress. He is an author and
contributor to academic publications, government reports and
newspapers across the country in the fields of immigration,
multiculturalism, diversity, human rights and official
languages. Following three decades of wide-ranging research
on public opinion and demographics, he is regularly consulted
by media and government bodies alike for his expertise and
insights on issues of import in the public sphere. He has
taught and lectured at McGill University, the Université du
Québec à Montréal and Concordia University, offering courses
ranging from public policy to the history of immigration and
minority groups, to sports in Canada.
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PATRICK MACKENZIE

CEO OF THE IMMIGRANT EMPLOYMENT
OF COUNCIL (IEC-BC)

DIRECTEUR GÉNÉRAL DU CONSEIL
POUR L'EMPLOI DES IMMIGRANTS (IEC-

BC)

Patrick MacKenzie is the CEO of the Immigrant Employment
Council of BC. He has made a career of public service from coast
to coast, working in policy and program areas aimed at supporting
many of Canada’s most vulnerable communities through
economic and social development as well as international
relations. Previously, Patrick spent 11 years working for
Immigration, Refugees and Citizenship Canada at its national
headquarters in Ottawa and its regional offices in Vancouver.
Throughout his career, Patrick has worked with partners on
matters affecting indigenous and immigrant populations, including
immigrant economic integration, provincial nominee programs,
credential recognition and labour mobility.

Patrick MacKenzie est le directeur général de l'Immigrant
Employment Council of BC. Il a fait carrière dans le service public
d'un océan à l'autre, travaillant dans les domaines de la politique et
des programmes visant à soutenir un grand nombre des
communautés les plus vulnérables du Canada par le biais du
développement économique et social ainsi que des relations
internationales. Auparavant, Patrick a travaillé pendant 11 ans pour
Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada, au siège national à
Ottawa et dans les bureaux régionaux à Vancouver. Tout au long
de sa carrière, Patrick a travaillé avec des partenaires sur des
questions touchant les populations autochtones et immigrées,
notamment l'intégration économique des immigrants, les
programmes de candidats des provinces, la reconnaissance des
titres de compétences et la mobilité de la main-d'œuvre.



DR GAYATRI JAYARAMAN
DIRECTOR GENERAL OF THE

SOCIAL DATA INSIGHTS,
INTEGRATION, AND INNOVATION
BRANCH AT STATISTICS CANADA

 DIRECTRICE GÉNÉRALE DE LA
DIRECTION GÉNÉRALE DE

L’INFORMATION, DE
L’INTÉGRATION ET DE

L’INNOVATION DES DONNÉES
SOCIALES À STATISTIQUE

CANADA
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Dr. Gayatri (Gaya) Jayaraman is the Director General of the Justice,
Diversity, and Population Statistics Branch at Statistics Canada. In this
capacity, she leads key initiatives in the areas of (1) Justice Statistics to
community safety promotion and crime prevention; (2) Gender, Diversity,
and Inclusion Statistics to better understand the social conditions and
well-being of Canadians; and (3) Population Measurement to track and
analyze the size and composition of the Canadian population in order to
meet legislative requirements and to develop and evaluate government
responses to emergency situations, infrastructure needs, immigration,
linguistic rights, and employment equity. Her work over the past 25 years
has been predicated by her fundamental interest in translating evidence
to drive impact and accelerate change to improve well-being. Prior to
joining Statistics Canada in 2022, Gaya held leadership positions in
Health Canada, Indigenous Services Canada, and the Public Health
Agency of Canada. She has also worked as a Public Health Program
Consultant with various bilateral and nongovernmental organizations in
Africa, Asia, and the Balkans and she remains engaged as a field
epidemiologist through World Health Organisation’s Global Outbreak
Alert and Response Network. 

Gayatri (Gaya) Jayaraman est directrice générale de la Direction des
statistiques sur la justice, la diversité et la population à Statistique
Canada. À ce titre, elle dirige des initiatives clés dans les domaines
suivants : 1) statistiques de la justice pour la promotion de la sécurité
communautaire et la prévention du crime ; 2) statistiques sur le genre, la
diversité et l'inclusion pour mieux comprendre les conditions sociales et
le bien-être des Canadiens ; et 3) mesure de la population pour suivre et
analyser la taille et la composition de la population canadienne afin de
répondre aux exigences législatives et d'élaborer et d'évaluer les
réponses du gouvernement aux situations d'urgence, aux besoins
d'infrastructure, à l'immigration, aux droits linguistiques et à l'équité en
matière d'emploi. Le travail qu'elle a accompli au cours des 25 dernières
années a été déterminé par son intérêt fondamental pour l'application
des données probantes afin de produire un impact et d'accélérer le
changement en vue d'améliorer le bien-être. Avant de rejoindre
Statistique Canada en 2022, Gaya a occupé des postes de direction à
Santé Canada, à Indigenous Services Canada et à l'Agence de santé
publique du Canada. Elle a également travaillé comme consultante en
programmes de santé publique auprès de diverses organisations
bilatérales et non gouvernementales en Afrique, en Asie et dans les
Balkans, et reste engagée en tant qu'épidémiologiste de terrain dans le
cadre du Réseau mondial d'alerte et d'action en cas d'épidémie de
l'Organisation mondiale de la santé.
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ELKE WINTER

PROFESSOR OF AT THE SCHOOL
OF SOCIOLOGICAL AND

ANTHROPOLOGICAL STUDIES AT
THE UNIVERSITY OF OTTAWA.

PROFESSEURE À L’ÉCOLE DES
ÉTUDES SOCIOLOGIQUES ET

ANTHROPOLOGIQUES À
L’UNIVERSITÉ D’OTTAWA

Elke Winter is a professor of at the School of Sociological and
Anthropological Studies at the University of Ottawa. She is also
affiliated with the University’s Center for Interdisciplinary Research
on Citizenship and Minorities (CIRCEM), where she heads the
thematic focus Migration, Pluralism and Citizenship. An alumna of
the German National Merit Foundation, Professor Winter is also a
fellow of the Royal Society of Canada’s College of New Scholars,
Artists and Scientists, one of the highest honours for scholars in
Canada. Professor Winter’s work examines the relationship
between interethnic diversity, social inequality and boundaries of
membership. She is the author of Max Weber et les relations
ethniques: Du refus du biologisme racial à l'État multinational (Les
Presses de l’Université Laval, 2004) and of Us, Them, and Others:
Pluralism and National Identity in Diverse Societies (University of
Toronto Press, 2011), which received the Canadian Sociological
Association’s John Porter Tradition of Excellence Book Award. 

Elke Winter est professeure à l’École des études
sociologiques et anthropologiques à l’Université d’Ottawa. Elle
est aussi membre du Centre interdisciplinaire des recherches
sur la citoyenneté et les minorités (CIRCEM) de l’Université où
elle dirige l’axe thématique Migration, pluralisme et
citoyenneté. Ancienne de la Fondation allemande du mérite,
elle est également membre du Collège de nouveaux
chercheurs et créateurs en arts et en science de la Société
royale du Canada, une des plus distinctions académiques au
Canada. Les travaux de la professeure Winter abordent les
relations entre la diversité ethnique, l’inégalité sociale et les
frontières de l’appartenance. Elle est l’auteure de Max Weber
et les relations ethniques : Du refus du biologisme racial à
l’État multinational (Les Presses de l’Université Laval, 2004),
et de Us, Them and Others : Pluralism and National Identity in
Diverse Societies (University of Toronto Press, 2011). Pour
cette dernière ouvrage, elle s’est vue décerner le prix de livre
John Porter Tradition of Excellence Award 2012 de la Société
canadienne de sociologie.



THOMAS SOEHL

 ASSOCIATE PROFESSOR OF
SOCIOLOGY AT MCGILL

UNIVERSITY

PROFESSEUR AGRÉGÉ DE
SOCIOLOGIE À L'UNIVERSITÉ

MCGILL
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Thomas Soehl is an Associate Professor of Sociology at
McGill University and holds the Canada Research Chair in
International Migration. His research examines the social and
political attachments of migrants, the ways host societies
transform migrants, and how migration challenges modern
nation-states. Currently he is the PI of the "Tajribati Canada
Study" - a longitudinal study of 2000 Syrians resettled to
Canada and the "Study of Nigerians at Home and Abroad" - a
global study of the Nigerian diaspora and its engagements
with the home-country.

Thomas Soehl est professeur agrégé de sociologie à
l'Université McGill et titulaire de la Chaire de recherche du
Canada sur les migrations internationales.
Ses recherches portent sur les attaches sociales et politiques
des migrants, sur la façon dont les sociétés d'accueil
transforment les migrants et sur la manière dont les
migrations remettent en question les États-nations modernes.
Il est actuellement le chercheur principal de l'étude Tajribati
Canada Study, une étude longitudinale portant sur 2000
Syriens réinstallés au Canada, et de l'étude Study of Nigerians
at Home and Abroad, une étude mondiale de la diaspora
nigériane et de ses engagements envers son pays d'origine.
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DR MIN ZHOU

PROFESSOR OF SOCIOLOGY AND
ASIAN AMERICAN STUDIES AND
DIRECTOR OF THE ASIA PACIFIC
CENTER AT THE UNIVERSITY OF

CALIFORNIA, LOS ANGELES (UCLA). 

PROFESSEUR DE SOCIOLOGIE ET
D'ÉTUDES ASIATIQUES AMÉRICAINES

ET DIRECTRICE DU CENTRE ASIE-
PACIFIQUE DE L'UNIVERSITÉ DE

CALIFORNIE À LOS ANGELES (UCLA

Dr. Min Zhou is currently Distinguished Professor of Sociology and
Asian American Studies and Director of the Asia Pacific Center at the
University of California, Los Angeles (UCLA). She is an academician of
the National Academy of Sciences of the United States and the
American Academy of Arts and Sciences. Her main research areas are in
migration & development, race and ethnicity, the new second
generation, Chinese diasporas, the sociology of Asia and Asian America,
and urban sociology. She has published widely in these areas, including
Chinatown: The Socioeconomic Potential of an Urban Enclave, Growing
up American: How Vietnamese Children Adapt to Life in the United
States (with Bankston); Contemporary Chinese America, The Accidental
Sociologist in Asian American Studies, The Asian American Achievement
Paradox (with Lee), The Rise of the New Second Generation (with
Bankston), Contemporary Chinese Diasporas (ed.), and Beyond
Economic Migration: Historical, Social, and Political Factors in US
Immigration (eds., with Mahmud). She was the recipient of the 2017
Distinguished Career Award of the American Sociological Association
(ASA) Section on International Migration and the 2020 Contribution to
the Field Award of the ASA Section on Asia and Asian America. Personal
website: http://mzhou.scholar.ss.ucla.edu/ 

Min Zhou est actuellement professeure distinguée de sociologie et
d'études asiatiques américaines et directrice du Centre Asie-Pacifique de
l'Université de Californie à Los Angeles (UCLA). Elle est membre de
l'Académie nationale des sciences des États-Unis et de l'Académie
américaine des arts et des sciences. Ses principaux domaines de
recherche sont la migration et le développement, la race et l'ethnicité, la
nouvelle deuxième génération, les diasporas chinoises, la sociologie de
l'Asie et de l'Amérique asiatique, et la sociologie urbaine. Elle a publié de
nombreux ouvrages dans ces domaines, dont Chinatown : The
Socioeconomic Potential of an Urban Enclave, Growing up American : How
Vietnamese Children Adapt to Life in the United States (avec Bankston) ;
Contemporary Chinese America, The Accidental Sociologist in Asian
American Studies, The Asian American Achievement Paradox (avec Lee),
The Rise of the New Second Generation (avec Bankston), Contemporary
Chinese Diasporas (ed.), et Beyond Economic Migration : Historical, Social,
and Political Factors in US Immigration (eds., avec Mahmud). Elle a reçu
en 2017 le Distinguished Career Award de l'American Sociological
Association (ASA) Section on International Migration et en 2020 le
Contribution to the Field Award de l'ASA Section on Asia and Asian
America. Site web personnel : http://mzhou.scholar.ss.ucla.edu/ 



BARBARA PERRY 

 PROFESSOR IN THE FACULTY OF
SOCIAL SCIENCE AND

HUMANITIES AT ONTARIO TECH
UNIVERSITY, AND THE DIRECTOR
OF THE CENTRE ON HATE, BIAS
AND EXTREMISM, AND HOLDS A

UNESCO CHAIR IN HATE STUDIES

PROFESSEUR À LA FACULTÉ DES
SCIENCES SOCIALES ET

HUMAINES DE L'UNIVERSITÉ
ONTARIO TECH, DIRECTRICE DU

CENTRE SUR LA HAINE, LES
PRÉJUGÉS ET L'EXTRÉMISME, ET

TITULAIRE D'UNE CHAIRE UNESCO
SUR LES ÉTUDES SUR LA HAIN

Biographies

Barbara Perry is a Professor in the Faculty of Social Science and Humanities
at Ontario Tech University, and the Director of the Centre on Hate, Bias and
Extremism, and holds a UNESCO Chair in Hate Studies. She has written
extensively on social justice generally, and hate crime and right-wing
extremism specifically. She has published several books spanning each of
these areas, including Diversity, Crime and Justice in Canada, In the Name of
Hate: Understanding Hate Crime, and Right-wing Extremism in Canada. She
was the General Editor of a five volume set on hate crime (Praeger), and editor
of Volume 3: Victims of Hate Crime of that set. In 2019, she published Right-
wing Extremism in Canada, with co-author Ryan Scrivens. Her work has been
published in journals representing diverse disciplines: Theoretical Criminology,
Studies in Conflict and Terrorism, Journal of History and Politics, and
American Indian Quarterly. Dr. Perry continues to work in the area of hate
crime, and has made substantial contributions to the limited scholarship on
hate crime in Canada, including work on anti-Muslim violence, antisemitic hate
crime, hate crime against 2SLGBTQI communities, the community impacts of
hate crime, and right-wing extremism in Canada. She is regularly called upon
by policy makers, practitioners, and local, national and international media as
an expert on hate crime and right-wing extremism.

Barbara Perry est professeur à la faculté des sciences sociales et humaines
de l'université Ontario Tech, directrice du Centre sur la haine, les préjugés et
l'extrémisme, et titulaire d'une chaire UNESCO sur les études sur la haine. Elle
a beaucoup écrit sur la justice sociale en général, et plus particulièrement sur
les crimes haineux et l'extrémisme de droite. Elle a publié plusieurs ouvrages
couvrant chacun de ces domaines, notamment Diversity, Crime and Justice in
Canada, In the Name of Hate : Understanding Hate Crime, et Right-wing
Extremism in Canada. Elle a été rédactrice générale d'un ensemble de cinq
volumes sur les crimes de haine (Praeger), et rédactrice du volume 3 : Victims
of Hate Crime (Victimes de crimes de haine) de cet ensemble. En 2019, elle a
publié Right-wing Extremism in Canada, avec Ryan Scrivens comme coauteur.
Ses travaux ont été publiés dans des revues représentant diverses disciplines
: Theoretical Criminology, Studies in Conflict and Terrorism, Journal of History
and Politics et American Indian Quarterly. Mme Perry continue de travailler
dans le domaine des crimes de haine et a apporté des contributions
substantielles à la recherche limitée sur les crimes de haine au Canada,
notamment sur la violence antimusulmane, les crimes de haine antisémites,
les crimes de haine contre les communautés 2SLGBTQI, l'impact des crimes
de haine sur les communautés et l'extrémisme de droite au Canada. Les
décideurs politiques, les praticiens et les médias locaux, nationaux et
internationaux font régulièrement appel à elle en tant qu'experte des crimes
haineux et de l'extrémisme de droite.
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NAJIB RAIE

 VICE PRESIDENT AT
PRIMACORP VENTURES

VICE-PRÉSIDENT DE PRIMACORP
VENTURES

Najib Raie is Vice President at Primacorp Ventures. He
oversees operations and strategic partnerships
across Canada, including corporate partnerships with non-
profit agencies and governments to enhance
newcomer integration and settlement in Canada.

Najib is a seasoned leader with over 20 years of
experience structuring, growing, and optimizing
partnerships and new ventures in North America and
beyond. He is a proud alma mater of University of Victoria,
University of British Columbia, and Royal Roads University
where he studied Commerce and Business
Administration.

Najib Raie est vice-président de Primacorp Ventures.  Il
est responsable des opérations et des partenariats
stratégiques à travers le Canada, y compris des
partenariats d'entreprise avec des organismes à but non
lucratif et des gouvernements pour améliorer l'intégration
et l'établissement des nouveaux arrivants au Canada.
 
Najib est un dirigeant chevronné qui possède plus de 20
ans d'expérience dans la structuration, la croissance et
l'optimisation des partenariats et des nouvelles
entreprises en Amérique du Nord et ailleurs.  Il est fier
d'être un ancien élève de l'Université de Victoria, de
l'Université de la Colombie-Britannique et de l'Université
Royal Roads, où il a étudié le commerce et l'administration
des affaires.



ROBERT BRYM

 S.D. CLARK CHAIR IN SOCIOLOGY,
ANNE TANENBAUM CENTRE FOR
JEWISH STUDIES, UNIVERSITY OF

TORONTO

CHAIRE S.D. CLARK EN
SOCIOLOGIE, ANNE TANENBAUM

CENTRE FOR JEWISH STUDIES,
UNIVERSITÉ DE TORONTO
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Robert Brym, FRSC, is Emeritus Professor of Sociology and an
associate of the Centre for Jewish Studies at the University of Toronto.
Among his major research projects, he assembled a group of Israeli
and Palestinian graduate students to help conduct a study of suicide
bombing and stated-directed assassination during the second intifada.
Since 2018, his research has focused mainly on Canada’s Jewish
community. In February 2024 he conducted a survey of nearly 3,000
Canadians with oversamples of university students, Muslims, and
Jews, the results of which are reported in “Jews and Israel 2024: A
survey of Canadian attitudes and Jewish perceptions,” Canadian
Jewish Studies/Études juives canadiennes (37) 6-89,
https://cjs.journals.yorku.ca/index.php/cjs/issue/view/2302. 

Robert Brym, FRSC, est professeur émérite de sociologie et
associé au Centre d'études juives de l'université de Toronto.
Parmi ses principaux projets de recherche, il a réuni un groupe
d'étudiants israéliens et palestiniens de troisième cycle pour
aider à mener une étude sur les attentats-suicides et les
assassinats déclarés pendant la deuxième Intifada. Depuis 2018,
ses recherches portent principalement sur la communauté juive
du Canada. En février 2024, il a mené une enquête auprès de près
de 3 000 Canadiens, avec des suréchantillons d'étudiants
universitaires, de musulmans et de juifs, dont les résultats sont
présentés dans « Jews and Israel 2024 : A survey of Canadian
attitudes and Jewish perceptions », Canadian Jewish Studies/
Études juives canadiennes (37) 6-89,
https://cjs.journals.yorku.ca/index.php/cjs/issue/view/2302. 
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CARLO DADE

DIRECTOR, TRADE AND TRADE
INFRASTRUCTURE

DIRECTEUR, COMMERCE ET
INFRASTRUCTURE COMMERCIALE

Carlo Dade is currently the director of the Trade and Trade
Infrastructure Centre at the Canada West Foundation. Prior to
joining CWF, he was Executive Director of the Canadian Foundation
for the Americas (FOCAL), Canada’s Latin America think tank,
where, in addition to trade and diplomacy work, he led new
programs on diaspora involvement in trade and development to
Canada based on work he pioneered with the U.S. government.
Prior to joining FOCAL, he was Representative for the Dominican
Republic and Haiti at the Inter-American Foundation, an
independent U.S. government agency that pioneered work on
diaspora outreach and involvement in international development.
He organized and ran the first international conference on
diasporas in development with the World Bank and Inter-American
Development Bank and organized and ran the joint U.S.-Canada-
supported first conference of the Haitian Diaspora held in Montreal
in 2004. 

Carlo Dade est actuellement directeur du Trade and Trade
Infrastructure Centre à la Canada West Foundation. Avant de
rejoindre la FCF, il était directeur exécutif de la Fondation
canadienne pour les Amériques (FOCAL), le groupe de réflexion
canadien sur l'Amérique latine, où, en plus de son travail sur le
commerce et la diplomatie, il a dirigé de nouveaux programmes
sur l'implication de la diaspora dans le commerce et le
développement au Canada, sur la base d'un travail qu'il a initié
avec le gouvernement américain. Avant de rejoindre FOCAL, il était
représentant pour la République dominicaine et Haïti à la
Fondation interaméricaine, une agence gouvernementale
américaine indépendante qui a été la première à travailler sur la
sensibilisation et l'implication de la diaspora dans le
développement international. Il a organisé et dirigé la première
conférence internationale sur les diasporas dans le
développement avec la Banque mondiale et la Banque
interaméricaine de développement et a organisé et dirigé la
première conférence de la diaspora haïtienne soutenue
conjointement par les États-Unis et le Canada, qui s'est tenue à
Montréal en 2004.



MOHAMED ELMI

EXECUTIVE DIRECTOR, DIVERSITY
INSTITUTE

DIRECTEUR EXÉCUTIF, INSTITUT
DE LA DIVERSITÉ
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Mohamed is the Executive Director of the Diversity Institute. The
Diversity Institute conducts and coordinates multi-disciplinary,
multi-stakeholder research to address the needs of diverse
Canadians, the changing nature of skills and competencies, and
the policies, processes and tools that advance economic
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